## Savenay. Une année pleine pour les pongistes



La grande famille de l'ASP tennis de table avec au centre, le président, Fabrice Catteaux et à ses côtés, le viceprésident, Mickaël Martin. | PHOTO PRESSE OCÉAN

L'ASP tennis de table (Association sportive populaire) a connu une saison bien remplie. En compétition, la R2 redescend en R3 malgré 3 victoires à son actif. La D0 termine troisième, la D2 se maintient et la D4, nouvelle catégorie créée en janvier dernier qui avait l'espoir de montée restera dans la même catégorie.

L'équipe loisir, étant trop faible en nombre, ne sera pas engagée pour la prochaine année. Les deux équipes vétérans se sont bien comportées avec du côté de l'équipe 1, une place de cinquième et pour l'équipe 2, une place de deuxième dans leurs poules.

Pour la prochaine rentrée, les créneaux d'entraînements seront modifiés avec un créneau à 18 h pour les moins de 10 ans. Les tarifs appliqués pour la prochaine saison sont de 115 € pour les adultes compétiteurs et 90 € pour les jeunes et les loisirs. Il nous a fallu augmenter les adhésions de 5 €, la cause étant les 5 € supplémentaires demandés par le comité et la fédération, explique Mickaël Martin, le vice président du club.

La saison 2023-2024 verra le 11 novembre un premier circuit découverte, le 8 décembre, l'opération Dark ping dans le cadre du Téléthon, un stage féminin, entre autres.

Comme l'année passée, le club souhaite continuer à participer au Festival Handiversité. Deux adhérents ont été félicités et récompensés. Tout d'abord, Didier Raingeard pour sa grande disponibilité comme bénévole et Pascal Garry, nommée joueur de l'année avec une participation au championnat de France vétéran.